

CHÂTEAU
des Fleurs
PARIS
CHAMPS ÉLYSÉES

CARTE DES SOINS ❁ TREATMENT MENU



SOINS DU VISAGE



DOUCEUR DE SOIE® Soins du visage personnalisé - 60 min | 150 €

Cocooning, ce soin confort nourrit, apaise et nettoie en profondeur la peau. Ce soin sur mesure participe à l'oxygénation des tissus.

SECRET DU TEMPS® Soins spécifique Anti-Âge - 90 min | 210 €

Soins anti-âge profond pratiqué avec des actifs puissants. Les rides et ridules apparaissent lissées et la peau raffermie. Un soin riche en actifs performants et à la gestuelle ciblée pour un résultat anti-âge spectaculaire.

SOIN LIFTING JAPONAIS® (Kobido) 60 min | 165 € • 90 min | 235 €

Soins associant 39 techniques manuelles tonifiantes, dynamisantes et liftantes. Le Kobido cible les rides et redessine les volumes du visage avec une précision exceptionnelle.



SOINS DU CORPS ET MASSAGES



HARMONIE® Massage relaxant - 60min | 150 € • 90min | 210 €

Massage relaxant de l'ensemble du corps aux fragrances délicieuses. L'alternance de 101 manœuvres et de rythmes variés délie les tensions et détend les muscles en profondeur. Un soin complet pour un état de pur bien-être.

ENERGIE MUSCULAIRE® 60min | 175 € • 90min | 250 €

Ce massage dynamisant remodèle et renforce les muscles, tonifie et dénoue les tensions pour une détente profonde.

GOMMAGE DU CORPS® 60min | 150 €

Une peau nette, douce, affinée, un effet décontractant inattendu. Ce gommage est un véritable moment de bien-être.

MASSAGE FUTURE MAMAN® 60min | 150 €

Spécifiquement créé par des professionnels de la maternité, ce soin de détente est adapté pour les futures mamans. Il permet de soulager le dos et les jambes tout en nourrissant en profondeur la peau. La détente est totale.

◦ LE SOIN SIGNATURE 120 min | 280 € ◦

Ce soin enchanteur allie un massage relaxant global du corps, intégrant les techniques de massage profond emblématiques de la marque, à un soin Kobido pour revitaliser et sculpter le visage. Un rituel idéal pour une détente totale et une peau harmonisée.

◦ PROMENADE À DEUX 60min | 170 € • 90 min | 240 € PAR PERSONNE ◦

Savourez un petit-déjeuner suivi d'un soin relaxant de 60 ou 90 minutes, avec accès complet aux installations du spa.



INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES



HORAIRES D'OUVERTURE

Ouverture du Spa pour les soins tous les jours de 9h30 à 19h30.
Selon disponibilité, les soins peuvent être réservés par les clients séjournant à l'hôtel en dehors des horaires d'ouverture du Spa.



DURÉE DES SOINS ET RETARD

Pour faciliter votre gestion d'agenda, les durées indiquées correspondent au temps de traitement au Spa, elles comprennent le temps de diagnostic beauté, de soin, de conseils personnalisés, de déshabillage et d'habillage. Afin de profiter pleinement de votre expérience, nous vous accueillons 15 minutes avant l'heure de votre rendez-vous. En cas de retard, nous ne manquerons pas de vous offrir la même prestation si le planning nous le permet. Dans le cas contraire, nous écourterons d'autant votre soin.



RÉSERVATIONS & POLITIQUES D'ANNULATION

Les annulations et modifications effectuées à l'avance n'entraînent aucun frais. L'annulation moins de 24 heures avant la prestation entraîne la facturation de 50% du montant des soins. L'annulation 5 heures avant l'heure du soin et la non-présentation entraînent la facturation intégrale de la prestation.



LES SOINS

Les soins du corps que nous vous proposons sont des soins de bien-être esthétiques et non des soins thérapeutiques.



FACIAL TREATMENTS



DOUCEUR DE SOIE® Personalized facial - 60 min | 150 €

This comforting cocooning facial nourishes, soothes, and deeply cleanses the skin. Tailored to your needs, this treatment promotes tissue oxygenation for a radiant complexion.

SECRET DU TEMPS® Global Anti-Aging - Intense Lifting - 90 min | 210 €

Deep anti-aging treatment using powerful active ingredients. Wrinkles and fine lines appear smoothed, and the skin is visibly firmed. This treatment, rich in high-performance actives and enhanced with targeted techniques, delivers spectacular anti-aging results.

JAPANESE LIFTING TREATMENT® (Kobido) 60 min | 165 € • 90 min | 235 €

This treatment combines 39 toning, energizing, and lifting manual techniques. Kobido precisely targets wrinkles and expertly sculpts the facial contours for exceptional definition.



BODY TREATMENTS AND MASSAGES



HARMONIE® Relaxing massage - 60min | 150€ • 90min | 210 €

A relaxing full-body massage with delightful fragrances. The combination of 101 different techniques and varied rhythms releases tension and deeply relaxes the muscles. A complete treatment for a state of pure well-being.

MUSCLE ENERGY® 60min | 175 € • 90min | 250 €

This invigorating massage sculpts and strengthens the muscles, tones the body, and releases tensions for a deep relaxation.

BODY SCRUB® 60min | 150 €

A clear, refined, soft skin, with an unexpected relaxing effect. This scrub is a true moment of well-being.

MOM-TO-BE MASSAGE® 60min | 150 €

Specifically designed by maternity professionals, this relaxing treatment, tailored for expectant mothers, helps relieve the back and legs while deeply nourishing the skin. Complete relaxation is achieved.

○ SIGNATURE TREATMENT 120 min | 280 € ○

This enchanting treatment combines a full-body relaxing massage, featuring the brand's signature deep massage techniques, with a Kobido facial to revitalize and sculpt. An ideal ritual for complete relaxation and beautifully balanced skin.

○ A STROLL FOR TWO 60min | 170 € • 90 min | 240 € PER PERSON ○

Enjoy breakfast followed by a 60-minute or a 90-minute relaxing treatment, with full access to the spa facilities for a rejuvenating experience.



ADDITIONAL INFORMATION



OPENING HOURS

The spa is open for treatments daily from 9:30 am to 7:30 pm. Upon availability, guests staying at the hotel may book treatments outside of these hours.



TREATMENT DURATION AND DELAYS

The treatment durations indicated include the total time spent at the spa, which covers the beauty consultation, treatment, personalized advice, and time for undressing and dressing. To fully enjoy your experience, we recommend arriving 15 minutes before your appointment time.



RESERVATION AND CANCELLATION POLICY

Cancellations or changes made in advance incur no charges. Cancelling within less than 24 hours of the appointment will result in a 50% charge of the treatment cost. Cancellations made within 5 hours of the appointment, as well as no-shows, will incur the full treatment fee.



TREATMENTS

The body treatments we offer are aesthetic wellness treatments, not therapeutic ones.



SI VOUS DÉSIREZ
UN RENDEZ-VOUS :



Réservez vos soins de 9h30 à 19h30
par email

spa@chateaufd.com
ou en composant le **n°100**

IF YOU WOULD LIKE
AN APPOINTMENT :



Book your treatments from 9.30AM to 7.30PM
by email

spa@chateaufd.com
or by dialing **nr 100**



UNE ODE À LA VIE PARISIENNE*



*An ode to Parisian life